

Cek Proyek Smelter PT AMNT di NTB, Jokowi Yakin Selesai 2024

JAKARTA (IM) - Presiden Joko Widodo (Jokowi) optimistis proyek pembangunan smelter PT Amman Mineral Nusa Tenggara (AMNT), di Kabupaten Sumbawa Barat, Nusa Tenggara Barat (NTB), rampung pada 2024.

Jokowi menyampaikan hal ini saat meninjau proyek smelter tersebut, Selasa (20/6).

"Saya hanya ingin memastikan bahwa progresnya sesuai dengan perencanaan dan selesai pertengahan tahun depan," kata Jokowi, dikutip dari siaran pers, Selasa (20/6).

Optimisme ini didasari dari hasil verifikasi terakhir progres pembangunan smelter PT AMNT yang dilakukan oleh tim investasi dan Kementerian ESDM yang telah mencapai 51,63 persen.

"Insya Allah di pertengahan 2024 sudah selesai," kata Jokowi.

Setelah smelter ini rampung, PT AMNT nanti akan memiliki kapasitas produksi 900.000 ton konsentrat. Oleh karena itu, Jokowi berharap agar industrialisasi juga bisa dilakukan pada turunan dari katoda tembaga yang

dihasilkan agar memberi nilai tambah dan lapangan kerja sebanyak-banyaknya.

Dengan beroperasinya smelter ini kelak bakal memberi nilai tambah yang sebesar-besarnya bagi perekonomian dalam negeri.

"Baik berupa nilai eksponnya, juga membuka lapangan kerja yang sebanyak-banyaknya" kata Jokowi.

Dalam kesempatan yang sama, Jokowi menekankan bahwa negara bertugas untuk memastikan terjadinya integrasi antarindustri. Ia mengingatkan, Indonesia bisa menjadi negara maju jika mengintegrasikan semua smelter dan industri di negeri ini yang masih terpencar-pencar.

"Seperti yang sering saya sampaikan litium baterai, EV baterai, dan nanti jadi barang gendanya apa? Mobil listrik, kalau itu jadi ya itu ekosistem besar itu yang selesai kita bangun, itu lah nanti yang melompatkan kita dari negara berkembang menjadi negara maju ya itu salah satunya," ujar Jokowi. ● **han**

Resmi, Libur Idul Adha 3 Hari, 28 dan 30 Juni 2023 Cuti Bersama

JAKARTA (IM) - Pemerintah akhirnya menetapkan tanggal 28 dan 30 Juni 2023 sebagai hari cuti bersama, sedangkan tanggal 29 Juni 2023 merupakan hari libur nasional memperingati Hari Raya Idul Adha 1443 Hijriah.

Hal ini diatur dalam Surat Keputusan Bersama (SKB) 3 Menteri No 624/2023, No 2/2023, No 2/2023 tentang Hari Libur Nasional dan Cuti Bersama Tahun 2023 yang diteken oleh Menteri Agama Yaqut Cholil Qoumas, Menteri Ketenagakerjaan Ida Fauziyah, serta Menteri Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi Abdullah Azwar Anas.

Sebelumnya, Azwar Anas mengatakan bahwa libur Idul Adha 2023 menjadi 3 hari tinggal menunggu persetujuan Presiden Joko Widodo (Jokowi). Dengan demikian, SKB harus diubah jika libur Idul Adha ditambah.

"Kan itu perlu perpres. Itu kan perlu merubah SKB. Termasuk dengan Menko PMK, Menteri PAN-RB, Menteri Agama, dan Menteri Tenaga

Kerja," jelasnya.

Sekretaris Umum PP Muhammadiyah Abdul Mu'ti sebelumnya mengusulkan agar ada dua hari libur bila Hari Raya Idul Adha yang ditetapkan Muhammadiyah dan pemerintah berbeda.

Muhammadiyah menetapkan Idul Adha jatuh pada 28 Juni 2023, sedangkan pemerintah pada 29 Juni 2023.

Mu'ti mengusulkan agar tanggal 28 Juni 2023 juga menjadi hari libur nasional supaya warga Muhammadiyah dapat melaksanakan shalat Id dengan tenang dan khushuk.

Pasalnya, beberapa tahun yang lalu banyak anggota Muhammadiyah yang telah menjadi PNS dan ASN di berbagai daerah harus berangkat ke kantor pada hari ketika warga Muhammadiyah lainnya sedang melaksanakan shalat Id.

"Jadi liburnya dua hari, yaitu tanggal 28 atau 29 Juni 2023. Saya kira yang pegawai negeri setuju itu," kata Mu'ti. ● **mei**

Mei - Juni 2023, TNI AL Telah Gagal Penyelundupan 51 Pekerja Migran Ilegal

JAKARTA (IM) - TNI Angkatan Laut (AL) telah menggagalkan penyelundupan atau pemberangkatan 51 pekerja migran ilegal sepanjang Mei hingga Juni 2023.

Kepala Dinas Penerangan TNI Angkatan Laut (Kadispenal) Laksamana Pertama (Laksa) I Made Wira Hady mengatakan, pada Mei 2023, Pangkalan TNI AL (Lanal) Dumai bersama tim gabungan Lantamal I menggagalkan pemberangkatan 10 orang calon pekerja migran Indonesia (PMI) ilegal. Mereka terjaring bersama 24 warga negara asing (WNA), terdiri dari enam warga negara Bangladesh dan 18 etnis Rohingya yang juga ilegal, di pesisir pantai Pelintung, Kecamatan Medang Kampai, Dumai, Riau.

"Pada awal Juni 2023, TNI AL kembali berhasil menggagalkan dua upaya pen-

geliran calon PMI ilegal sebanyak 17 orang," kata Made Wira dalam siaran pers Dinas Penerangan TNI AL (Dispenal), Selasa (20/6).

Para calon PMI itu rencananya bertolak dari Indonesia menuju Malaysia secara ilegal. Kini, TNI AL sedang meningkatkan patroli di titik-titik rawan penyelundupan PMI ilegal.

"TNI AL semakin meningkatkan frekuensi patroli, khususnya di titik-titik rawan pelanggaran, termasuk di wilayah perbatasan," kata Made Wira.

Dalam kesempatan sebelumnya, Kepala Staf TNI AL (KSAL) Laksamana Muhammad Ali juga menekankan kepada seluruh jajaran TNI AL untuk selalu meningkatkan kewaspadaan dan kesiapsiagaan terkait upaya penyelundupan PMI ilegal. ● **mei**

2 Polhukam

FOTO: ANTARA



RAPAT PARIPURNA KE-27 DPR Ketua BPK Isma Yatun (ketiga kanan) menyerahkan laporan kepada Ketua DPR Puan Maharani (ketiga kiri) disaksikan oleh Wakil Ketua DPR Rachmat Gobel (kiri), Lodewijk Paulus (kedua kiri), Anggota BPK Daniel Lumban Tobing (kedua kanan), dan Hendra Susanto (kanan) saat Rapat Paripurna ke-27 Masa Persidangan 5 Tahun Sidang 2022-2023 di Kompleks Parlemen, Senayan, Jakarta, Selasa (20/6). Rapat tersebut beragendakan penyampaian Ikhtisar Hasil Pemeriksaan Semester (IHPS) tahun 2022 serta penyerahan Laporan Hasil Pemeriksaan (LHP) semester II tahun 2022 dan penyampaian Laporan Hasil Pemeriksaan atas Laporan Keuangan Pemerintah Pusat (LHP LKPP) tahun 2022 oleh BPK RI.

Ada Tiga Klaster Kasus Korupsi di Kementan yang Diselidiki KPK

KPK ingin merampungkan tiga klaster kasus korupsi di Kementan secara bersamaan. KPK masih mengumpulkan bukti dan keterangan para pihak.

JAKARTA (IM) - Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) saat ini sedang menyelidiki tiga klaster dugaan korupsi di Kementerian Pertanian (Kementan). Namun, baru satu klaster yang sedang intensif ditangani lembaga antirasuah tersebut.

"Kami mungkin ingin memberikan sedikit clue bahwa di dalam penanganan lidik di perkara Kementan ini ada tiga klaster. Yang ada sekarang, yang sedang ditangani baru klaster pertama," kata

Plt Deputy Penindakan dan Eksekusi KPK, Asep Gunter saat dikonfirmasi, Selasa (20/6).

Informasinya, kasus korupsi yang sedang diselidiki KPK berkaitan dengan penyalahgunaan Surat Pertanggungjawaban (SPJ) keuangan negara, dugaan suap, dan dugaan gratifikasi di lingkungan Kementerian Pertanian (Kementan) Tahun 2019-2023.

Sayangnya, Asep tidak mengungkap secara rinci tiga

klaster yang sedang diselidiki KPK di Kementan. Ia meminta waktu untuk menuntaskan penyelidikan tersebut.

"Jadi rekan-rekan mohon bersabar karena masih ada klaster kedua, ketiga. Termasuk ada nama yang itu ada di klaster yang lain. Kami juga sudah mencatat dan berikan kami waktu untuk menggali klaster-klaster ini," ungkap Asep.

Meski demikian, Asep mengatakan bahwa KPK ingin merampungkan seluruh klaster dugaan korupsi di Kementan secara bersamaan. Sejauh ini, penyidik KPK masih mengumpulkan bukti dan keterangan para pihak untuk membuat terang proses penyelidikan.

"Karena nanti kalau misalnya hanya satu saja, nah ini yang lainnya akan terbengkalai, artinya tidak akan holistik, tidak akan menyeluruh. Kalau nanti parsial nanganannya, oh yang ini pendek, dibuktikan dulu, akan susah. Jadi ini semuanya akan dilakukan penyelidikan," ujar Asep.

KPK saat ini sedang menyelidiki dugaan korupsi di Kementerian Pertanian (Kementan). KPK mengklaim penyelidikan di Kementan tersebut merupakan tindak lanjut dari laporan masyarakat.

Dugaan korupsi tersebut dikabarkan menyeret nama Menteri Pertanian (Mentan) Syahrul Yasin Limpo (SYL). Sayangnya, KPK masih eng-

gan membeberkan berkaitan dengan dugaan korupsi apa yang sedang diselidiki di Kementan.

Saat ini, KPK sudah meminta keterangan puluhan pihak dari pejabat dan Aparatur Sipil Negara (ASN) Kementan. KPK juga telah mengantongi keterangan dari Menteri Syahrul Yasin Limpo. KPK akan menganalisa keterangan Mentan dan pihak lainnya.

"Setelah ini kami lakukan analisis terhadap seluruh keterangan dari pihak-pihak yang telah diundang dalam proses penyelidikan untuk menentukan sikap nanti seperti apa dari hasil permintaan yang dimaksud," kata Kabag Pemberitaan KPK, Ali Fikri dikonfirmasi terpisah. ● **han**

Mas Ganjar, Mengapa Sandi ?

Saya bukanlah pendukung langsung Sandiaga S.Uno saat mengikuti beberapa kontestasi politik elektoral, baik itu di tingkat provinsi DKI Jakarta tahun 2017 maupun di tingkat nasional 2019 silam.

Saya mengenal sosok Sandi jauh sebelum beliau mengikuti kontestasi tersebut. Sama sama sebagai entrepreneur, saya selalu mencari patron dan mentor terbaik.

Nah Mas Sandi adalah salah satu yang terbaik yang dimiliki bangsa ini sebagai pengusaha yang memulai usaha dengan beberapa orang karyawan hingga sekarang menjadi puluhan ribu karyawan.

Kesuksesannya sebagai pewirausaha tangguh tentu merupakan modal yang kuat untuk memperluas gerakannya di dalam politik dan pemerintahan, yang memang membutuhkan sosok yang menjadi representasi Governpreneur, yakni mengelola pemerintah dengan nilai dan spirit kewirausahaan. Dari sisi kualitas sumber daya manusia, *mind set*, mental, manajemen hingga ino-

vasi, termasuk pula Geber (Gerak bersama), Gercep (Gerak cepat) dan Gaspol (Gali semua potensi lapangan usaha) langsung diterapkan Sandi saat menerima amanah sebagai Menteri Parekraf RI dari Presiden Joko Widodo.

Kebiasaan para pemimpin baru mengganti program yang sudah terekseskusi dengan baik dan dirasakan manfaatnya oleh masyarakat, justru menghambat kemajuan Indonesia. Akibatnya, kita menyalahkan banyak anggaran, waktu dan energi.

Estafet kepemimpinan yang sudah bagus saat ini harus diteruskan pula oleh sosok yang diyakini tidak akan berkhianat terhadap kemajuan yang ada. Sosok itu jelas adalah mereka yang berada dalam sistem membatu Presiden Jokowi saat ini, salah satunya ya Mas Sandi.

Konsistensi dan komitmen beliau dalam meneruskan dan memastikan keberlanjutan percepatan pembangunan tak perlu diragukan lagi.

Mas Sandi adalah representasi jiwa muda yang ener-

gik, bersemangat, optimis, *out of the box* dan tentunya kreatif serta inovatif.

Pemilih muda tahun 2024 berjumlah 110 juta pemilih atau 60 persen dari total pemilih, jelas ini merupakan segmentasi pasar politik yang sangat signifikan. Market ini secara original tercermin di sosok Mas Sandi.

Sejak pilkada Gubernur DKI dan Pilpres 2019 lalu, mak mak menjadi kekuatan Mas Sandi dan sangat konkrit memberikan suaranya, cara Mak mak menyampaikan dukungan mereka sangat tercermin dari antusiasme mereka menyambut Mas Sandi tanpa dibuat-buat.

Kekuatan Mak Mak ini akan jadi corong luar biasa dalam mempropaganda setiap tema yang ingin tersampaikan kepada pemilih lainnya.

Sebagai pengusaha sukses dan perjalanan sejarah pemilihan yang dilalui mas Sandi, beliau adalah kontributor terbesar dalam mengerakkan roda mesin tempur pasangan mereka.

Demikian pula di 2024 nanti, walaupun dalam kebiasaan pemilihan, sosok



Sandiaga Uno (kiri) dan Isyak Meirobie (kanan).

kuat dalam survei biasanya akan dikerubungi para pemilih kekuatan logistik,

Namun dengan seorang Sandi menjadi pasangan, maka kekuatan tentu akan semakin bertambah.

Kini putusan ada ditangan para pimpinan Partai Politik, terutama Ibu Prof. Dr (HC) Hj. Megawati Soekarnoputri, apakah sosok Sandi sudah cukup lengkap dalam memenangkan seorang Ganjar Pranowo yang secara elektabilitas saat ini sangat ketat melau-

wan Prabowo Subianto?.

Pola politik memang menjadi pertimbangan, namun jika elektabilitas bacapres saling tempel antar calon maka patut dipikirkan matang matang kontribusi terpenting ada di sosok bacawapres masing masing dengan kelengkapan elektoral dan kharisma serta representatifnya sosok bacawapres tersebut. Bagi saya, Mas Sandi adalah yang paling Lengkap.

(Isyak Meirobie, Juru bicara Sandiaga S.Uno)

Setelah AHY-Puan, Kapan Pertemuan Megawati dengan SBY?

JAKARTA (IM) - Setelah Ketua DPP PDI-P Puan Maharani melakukan pertemuan dengan Ketua Umum Partai Demokrat, Agus Harimurti Yudhoyono (AHY), publik pun bertanya, kapan pertemuan antara Ketua PDI-P Megawati Soekarnoputri bertemu dengan Ketua Majelis Tinggi Partai Demokrat, Susilo Bambang Yudhoyono (SBY), digelar?

Ketua Dewan Kehormatan Partai Demokrat Hinca Pandjaitan menyebut bahwa pertemuan antara Presiden ke-5 Megawati Soekarnoputri dan Presiden ke-6, Susilo Bambang Yudhoyono (SBY), sangat dirindukan masyarakat.

"Harapan masyarakat untuk mereka bertemu dan berdiskusi sama seperti ketika bertemu Mbak Puan dengan

Mas AHY bertemu. Saya kira sesuatu yang dirindukan juga dan kembali ke mereka berdua," ujar Hinca saat ditemui di Gedung DPR, Senayan, Jakarta, Selasa (20/6).

Menurut Hinca, jika SBY dan Megawati benar-benar bertemu, masyarakat pasti akan sangat senang. Hanya saja, kata dia, belum saatnya untuk Megawati bertemu dengan SBY.

"Jika tiba waktunya, maka semuanya akan riang gembira," kata Hinca.

Meski demikian, Hinca menegaskan, Demokrat dan PDI-P terus membangun komunikasi. Dia mengaku kerap berkomunikasi dengan sejumlah elite PDI-P, mulai dari Ketua Bappilu PDI-P Bambang Wuryanto atau Bambang Pacul hingga Wasekjen

PDI-P Utut Adianto.

"Saya ngobrol sama Bambang Pacul, saya ngobrol dengan Mas Utut, saya ngobrol dengan JB (Johan Budi), dan lain-lain. Dan biasa saja itu politisi kan," ujar Hinca.

Seperti diketahui bahwa mitra koalisi Demokrat di Koalisi Perubahan untuk Persatuan (KPP), Partai Nasdem, bahkan mengharapkan pertemuan Megawati dan SBY terjadi. Ketua DPW Nasdem Jawa Barat Saat Mustopa sebelumnya menyebut bahwa pertemuan Puan-AHY tidak memiliki pengaruh banyak selama Megawati Soekarnoputri dan Susilo Bambang Yudhoyono (SBY) belum bertemu.

"Saya berharap (pertemuan AHY-Puan) terjadi, jadi penting karena kita punya agenda terdekat ini kan Pemi-

lu. Bagaimana kita bisa menciptakan Pemilu yang damai, sejuk, tidak ada ekkses seperti dua pemilu yang lalu polarisasi dan sebagainya. Maka komunikasi menjadi penting," kata Saan dalam acara Satu Meja di Kompas TV, Rabu (14/6) lalu.

"Tapi menurut saya tidak cukup di level ibu Puan dan mas AHY. Harus ada lagi, ibu Mega dan Pak SBY," ucap Saan.

Menurut Saan, pertemuan Mega dan SBY jauh lebih penting dan lebih tepat merepresentasikan pertemuan antara partai berlambang bintang Mercy dan partai lambang kepala banteng itu.

"Itu penting. Kalau misalnya dua itu bisa bertemu antara Pak SBY dan Ibu Mega, akan menjadi lebih bangsa ini akan menjadi lebih tenang lagi,"

katanya.

Saan juga menyebut, saat ini Partai Nasdem mendukung langkah Demokrat sebagai bagian dari Koalisi Perubahan dan Persatuan (KPP) melakukan pertemuan dengan PDI-P. Karena pertemuan dengan partai lain untuk membangun komunikasi adalah hal lumrah yang dilakukan jelang Pemilihan Presiden (Pilpres) 2024 mendatang.

"Buat Nasdem justru kita mendorong pertemuan antara partai seperti Nasdem dengan Gerindra, Mbak Puan juga sempat ketemu ke Nasdem Tower dan Golkar," tutur Saan.

"Menurut saya di saat suasana politik yang dinamis menjelang pemilu dan sebagainya, pertemuan pimpinan partai menjadi penting," ujarnya menambahkan. ● **han**

PENGUMUMAN
Berdasarkan Keputusan Pengadilan Negeri Jakarta Selatan No. 10/Pdt/2023/PT.3/PKS/2023, PT. TARAKANI JAYA MANDIRI dinyatakan sebagai pemenang dalam proses lelang saham di Bursa Efek Indonesia (BEI) dengan harga penawaran sebesar Rp 1.000,00 per saham. PT. TARAKANI JAYA MANDIRI wajib menyerahkan bukti pembayaran kepada PT. ADAMA ANUGERAH NUSANTARA pada tanggal 21 Juni 2023. Untuk informasi lebih lanjut, silakan hubungi PT. ADAMA ANUGERAH NUSANTARA di nomor telepon 021-2250-1234 atau email info@adamaanugrah.com.

PENGUMUMAN
Berdasarkan Keputusan Pengadilan Negeri Jakarta Selatan No. 10/Pdt/2023/PT.3/PKS/2023, PT. TARAKANI JAYA MANDIRI dinyatakan sebagai pemenang dalam proses lelang saham di Bursa Efek Indonesia (BEI) dengan harga penawaran sebesar Rp 1.000,00 per saham. PT. TARAKANI JAYA MANDIRI wajib menyerahkan bukti pembayaran kepada PT. ADAMA ANUGERAH NUSANTARA pada tanggal 21 Juni 2023. Untuk informasi lebih lanjut, silakan hubungi PT. ADAMA ANUGERAH NUSANTARA di nomor telepon 021-2250-1234 atau email info@adamaanugrah.com.